BRAN MA

Declaración del Encuentro de Escritores Latinoamericanos 1978

Ante las acciones efectuadas por regimenes como la Junta Militar chilena y las dictaduras uruguaya y boliviana, mediante comandos paramilitares que asesinan a sus opositores en el exterior, y cuyas expresiones más recientes fueron los intentos de la junta militar argentina y la dictadura guatemalteca de eliminar a dirigentes políticos de oposición residentes en el extranjero, el Encuentro de Escritores Latinoamericanos condena ese traslado fuera de fronteras de una dura represión interna, traslado que configura además, una violación de la soberanía de aquellos países donde tales atentados se cometen.

Asimismo el Encuentro de Escritores Latinoamericanos condena la
sistemática persecución
que tales regímenes, en
el marco de la represión
generalizada contra los
pueblos, realizan contra
los trabajadores de la
cultura latinoamericana,
y que incluye el asesinato, el secuestro, la prisión, la tortura y el exilio de miles de ellos.



Quedo constituido el Comité Preparaterio de Argentina, el cual está integrado
por varias asociaciones juveniles, sindicales, culturales y deportivas de ese peís. El
comité emitió una declaración, en la que
señala que los objetivos del XI Festival, a
medida que se despliegan diversas actividades preparatorias, generan la adhesión
de la juventud argentina.